

Förderverein Hospiz Johannes e.V., Hirschbergstr. 29, 72336 Balingen

An die Mitglieder und Unterstützer  
des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.

## **Mitgliederinformation Nr. 4 vom 28. Oktober 2021**

Liebe Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.,

gerne möchte ich Sie über den aktuellen Sachstand zu unserem gemeinsamen Hospiz-Projekt informieren. Am 28. September 2021 fand die erste Mitgliederversammlung des Fördervereins statt. Einige von Ihnen konnten teilnehmen – für alle anderen ist das Protokoll der Mitgliederversammlung im Anhang beigelegt.

Am 13. Oktober 2021 konnte ich über den Sachstand zum Hospiz in der Bürgermeisterdienstversammlung des Zollernalbkreises berichten. Am 19. November 2021 werde ich die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister des Landkreises Sigmaringen informieren. Es wäre ein starkes Zeichen, wenn möglichst alle Städte und Gemeinden der beiden Landkreise als Mitglieder dem Förderverein beitreten. Zum einen wird so für eine große Akzeptanz in der Bevölkerung gesorgt, zum anderen kann dadurch eine dauerhafte und verlässliche finanzielle Grundlage geschaffen werden. Der Verein zählt aktuell knapp 65 Mitglieder. An dieser Stelle heiße ich alle neuen Mitglieder herzlich willkommen!

Am Donnerstag, den 21. Oktober 2021 konnte kurzfristig bei schönstem Hohenzollernwetter das Richtfest am Gebäude gefeiert werden. Nach dem Spatenstich im Oktober 2020 und der Grundsteinlegung im Juni dieses Jahres geht der Baufortschritt nun planmäßig voran. Im Rahmen der kleinen Feier, zu dem die Stifterin Dr. Sophie Schwörer eingeladen hatte, standen die Handwerker, Planer und Architekten des Gebäudes im Mittelpunkt. Vertreter der St. Elisabeth Stiftung als künftige Betreiberin des Hospizes, des Fördervereins sowie Landrätin Stefanie Bürkle und Landrat Günther-Martin Pauli konnten sich bei einer Besichtigung des Rohbaus einen ersten Eindruck von den großzügigen Räumlichkeiten machen. "Hier sollen schwerstkranke und sterbende Menschen mit ihren Bedürfnissen in den Mittelpunkt gerückt werden", verdeutlichte Dr. Sophie Schwörer. Neben den acht Zimmern für die künftigen Gäste gibt es großzügige und lichtdurchflutete Räumlichkeiten, die viel Platz für Begegnungen ermöglichen. Hier soll das Thema Sterben kein Tabu sein, sondern für viele gesellschaftliche Gruppen viel mehr in den Mittelpunkt gerückt werden.

Anbei erhalten Sie ein paar Eindrücke von dem Richtfest:

### **Vorsitzender**

**Georg Link**

### **Stellv. Vorsitzender**

**Klaus Burger Mdl**



info@foerderverein-hospiz-  
johannes.de



07433/92-1400

### **Bankverbindungen:**

**Sparkasse Zollernalb**  
DE16 6535 1260 0134 0518 22

**HLB Sigmaringen**  
DE02 6535 1050 0000 0436 72

**Volksbank Bad Saulgau**  
DE42 6509 3020 0044 9040 02



Nachdem das Hospizgebäude nun sehr schnell konkrete Formen erkennen lässt, bietet dies auch die Chance weitere Mitglieder zu gewinnen. In diesem Zusammenhang mache ich auf unsere eigene Homepage aufmerksam. Auf der Seite [www.foerderverein-hospiz-johannes.de](http://www.foerderverein-hospiz-johannes.de) finden Sie aktuelle Informationen, auch zur Vorstandschaft, die Vereinssatzung, den Mitgliedsantrag sowie die Bankverbindungen. Sollten Sie noch weitere Exemplare unseres Flyers benötigen, dann melden Sie sich bitte bei mir.

Die Eröffnung des Hospizes ist für September 2022 geplant. In diesem Zusammenhang werden zu den Eröffnungsfeierlichkeiten alle Mitglieder des Fördervereins eingeladen. Auch soll der breiten Bevölkerung die Möglichkeit geboten werden, im Rahmen eines Tages der Offenen Tür das Hospiz besichtigen zu können.

Ich halte Sie auf dem Laufenden. Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an mich wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Link  
Vorsitzender Förderverein Hospiz Johannes e.V.